

■ *TW Décès*

Bonjour à toustes,

Encore une fois, la frontière tue.

Cette après midi, une personne est décédée pendant un naufrage, lors d'une tentative de traversée en bateau pour rejoindre l'Angleterre.

Demain soir (10/09), à 18h30 au Parc Richelieu à Calais, aura lieu une commémoration, en souvenir des personnes décédées et en solidarité avec les proches des victimes de la frontière.

Jeudi soir (11/09), à 18h30 devant le Kursaal sur la digue de Malo les Bains, aura lieu une commémoration, en souvenir des personnes décédées et en solidarité avec les proches des victimes de la frontière.

\_ce rendez vous est un espace auto-organisé, chacun-e est libre d'exprimer sa colère et sa tristesse comme il ou elle le souhaite, que ce soit au travers de prise de parole, de messages, ou de toute autre initiative et démonstration en respect des souhaits des proches des victimes.\_

Ni oubli, ni pardon